



« Saint-Emilion est aussi le premier vignoble reconnu par l'UNESCO, comme ces vignes en terrasses considérées comme un paysage culturel. Au château de Pressac il y a 5 hectares de vignes étagées, 10 kilomètres de muret qui retiennent la terre sur des côteaux abrupts. L'inscription au patrimoine

de l'UNESCO a permis leurs conservations. »



[https://www.francetvinfo.fr/replay-jt/france-2/13-heures/jt-de-13h-du-vendredi-28-juin-2019\\_3480689.html](https://www.francetvinfo.fr/replay-jt/france-2/13-heures/jt-de-13h-du-vendredi-28-juin-2019_3480689.html)